

Medienmeldung vom 21. Mai 2011

Neuendorf / A1: Verkehrskontrolle durchgeführt

In der Nacht auf Samstag führten Angehörige der Kantonspolizei Solothurn zusammen mit Angehörigen der Armee eine kombinierte Fahndungs- und Verkehrskontrolle auf der Autobahn A1 in Neuendorf durch.

Die Kantonspolizei Solothurn und Armeeangehörige haben in der Nacht auf Samstag, 21. Mai 2011, zwischen 22 Uhr und 4.30 Uhr auf der Autobahn A1 Richtung Zürich auf Gemeindegebiet Neuendorf eine Kontrolle durchgeführt. Das Ziel dieser Massnahme war:

- Straftäter und gesuchte Personen zu lokalisieren und allenfalls festzunehmen
- Fahrzeuge nach verdächtigen Gegenständen zu durchsuchen und zu kontrollieren, ob deren Betriebssicherheit gewährleistet ist
- Fahrzeuglenker auf deren Fahrfähigkeit zu überprüfen

Durch die rund 20 Polizistinnen und Polizisten, sowie rund 30 Angehörigen der Armee wurden 136 Fahrzeuge und 152 Personen kontrolliert. Insgesamt wurden drei Autolenker angehalten, die alkoholisiert oder unter Drogen waren. Sie wurden entsprechend verzeigt. Im Weiteren mussten mehrere Verkehrsteilnehmer wegen diversen Widerhandlungen gegen das Strassenverkehrsgesetz zur Anzeige gebracht oder mit Ordnungsbussen belegt werden.